

Dans le cadre de sa saison culturelle, Val'Eyrieux présente :

L'affaire suit son cours

.....

Cie Les Urbaindigènes

.....

Théâtre et acrobatie



La Communauté de communes Val'Eyrieux, en partenariat avec Quelques p'Arts, le Centre National des Arts de la Rue et de l'Espace Public, vous invite à une expérience hors du commun, participer à une conférence de criminologie mise en action.

quatre passionnés du crime, habitués aux salles closes, aux Powerpoint et aux palabres interminables, ont décidé d'abandonner la théorie pour passer à la pratique. Ils nous convient donc à reconstituer directement dans nos rues, les crimes, le parcours de leurs auteurs, le passif des victimes afin d'analyser et de comprendre ensemble le phénomène criminel.

Percevoir les facteurs criminogènes, sociaux, psychologiques et biologiques du fait criminel à travers des reconstitutions musclées, telle est leur quête !

Nous voyagerons des années 70 à nos jours, dans les univers du polar et du roman policier, rencontrant des personnages troubles, inquiétants, mais surtout effroyablement humains...

Trois histoires, trois crimes, s'appuyant sur les trois bases qui fondent nos sociétés et déclenchent nos vices : l'amour, l'argent et le pouvoir.

Du Pierre Bellemare aux hormones, du «Faites entrer l'accusé» sous amphétamine !

Dimanche 9 juillet 2017 à 17h30

Rochepeule (spectacle en déambulation, départ devant la mairie)

gratuit – Durée 1h20

Renseignements sur www.valeyrieux.fr ou Office de Tourisme Val'Eyrieux : 04756480 97